

どう考える？

### AEDの屋外設置

(リベラル西条)



西条市総合体育館に設置されているAED

**問**

自動体外式除細動器（AED）は、事故現場まで往復で2分以内に持ち運べる場所へ設置することが理想とされており、設置・増設の際は持ち運ぶ時間を最大限考慮すべきである。

現在、AEDの設置に当たり、盗難防止などを考慮し屋内に設置しているが、屋外への設置や増設について、どのように考えているのか。

**答** 現在、社会体育施設に設置されたAEDは、管理

事務所や体育館などの屋内で管理しており、施設が利用できる時間帯は管理人が常駐していることから、事故発生から3分以内に処置できる配置となつていい。

**問**

自動体外式除細動器（AED）を屋内に設置しており、AEDを閉まっている時間帯に使

用する場合は、窓を破って取り出してもらうよう周知している。なお、市には貸出用のAEDを3台配置しており、管理人がいない施設を利用する場合や、各種イベント、スポーツ大会などにも対応できるようになってい

AEDの屋外への設置については、盗難やいたずらによる事故が心配されるなど、管理面や安全面での課題があるが、その有効性については認識しております。今後の検討課題としたい。

**問**

本市は、世界のものづくりを支える中小企業が集積しており、今後、更に企業とともに歩んでいくためにも、企

業とともに歩むまちづくりを！

(リベラル西条)

### 企業とともに歩むまちづくりを！

市内企業の雇用情勢については、職員や株式会社

どう取り組む？

(西条市民クラブ)

### 公共施設の完全禁煙

本市では、平成18年3月に栄養・生活など7項目について達成の目標値を示した健康づくり支援計画「元気都市西条2015」を策定した。計画策定

事務所や体育館などの屋内で管理しており、施設が利用できる時間帯は管理人が常駐していることから、事故発生から3分以内に処置できる配置となつていい。

また、学校、公民館などもAEDを閉まっている時間帯に使用する場合は、窓を破って取り出してもらうよう周知している。なお、市には貸出用のAEDを3台配置しており、管理人がいない施設を利用する場合や、各種イベント、スポーツ大会などにも対応できるようになってい

ては、盗難やいたずらによる事故が心配されるなど、管理面や安全面での課題があるが、その有効性については認識しております。今後の検討課題としたい。



ものづくり企業が集積する工業団地

また、企業の人材育成については、本市の産業を支える基本は人づくりであると認識しており、将来の産業を支える人材の育成を目指し、小・中学生などを対象にした起業家マインド醸成事業や株式会社西条産業情報支援センターにおいて企業のO

を実施してきた。平成24年度には、禁煙に関する健康講座や特種保健指導時の個別健康相談、両親学級での禁煙啓発の講座などを実施している。これまでの取組の結果、個人の禁煙対策についてはある程度改善がみられており、今後も継続して取り組みたいと考えている。

また、企業の人才培养に対する市の取組について問う。

市内企業の雇用情勢については、職員や株式会社

本計画の中では、たばこ関連、分煙・禁煙・防

煙の実施を目標に、市民による禁煙や行政による健康教育など、さまざまな事業に取り組んでいる。また、平成25年度より、ものづくり中小企業競争力強化支援事業を創設し、従業員の研修受講や資格取得に係る費用の一部助成を行い、人材育成の支援強化を図っている。

今後も、産業界などとの連携を強化し、地域ぐるみで人材育成に取り組み、新たな企業の立地や地元企業の事業高度化につなげたいと考えている。

本計画の中では、たばこ関連、分煙・禁煙・防

煙の実施を目標に、市民による禁煙や行政による健康教育など、さまざまな事業に取り組んでいる。また、今後、本庁をはじめ、公共施設において完全禁煙を実施する考えはないか。

本計画の中では、たばこ関連、分煙・禁煙・防